



## 8. DUR - Aktivitätscontest Mai 2009 - Ergebnisse-

QRG	Call	Locator	QSOs	km	ODX
23cm:	OK2KJT	JN99AJ	24	4966	DK7QX, JO42KH, 721km
	HA8MV/P	KN06HT	6	2171	OK1TEH, JO70FD, 586km
	OK2UYZ	JN99FS	11	2096	DK2GR, JN59IE, 564km
	DL4DTU	JO60TR	12	1780	OK2KJT, JN99AJ, 349km
	DJ2DA	JO61PG	10	1612	OK2KJT, JN99AJ, 396km
	DG2DWL	JO60TS	10	1212	DH7OT, JO72FF, 273km
	DG0LCR	JO61ER	7	1046	OK1KJB, JN79IO, 288km
	DL1ATI	JO50QU	5	853	OK1KJB, JN79IO, 275km
	DH1DM	JO60TS	8	739	DH0LS, JO50QU, 159km
	DH0LS	JO50QU	4	733	OK1KJB, JN79IO, 275km
	DH7OT	JO52FF	3	578	DL4DTU, JO60TR, 276km
	13cm:	HA8MV/P	KN06HT	1	508
DL4DTU		JO61TB	4	670	DH7OT, JO52FF, 276km
DG2DWL		JO60TS	3	388	DC7QH, JO62QN, 200km
DH7OT		JO52FF	1	276	DL4DTU, JO60TR, 276km
OK2UYZ		JN99FS	1	29	SP9COO, JO90GA, 29km
09cm:					
06cm:	DL4DTU	JO60TR	1	42	DM2AFN, JO61WB, 42km
03cm:	DK4KW	JO60LK	5	472	DL1ATI, JO50QU, 121km
	DL4DTU	JO60TR	6	377	DC7QH, JO62QN, 205km
	DG2DWL	JO60TS	4	273	DC7QH, JO62QN, 200km
	DH1DM	JO60TS	3	268	DC7QH, JO62QN, 200km
	DO1UKA	JO71FE	2	247	DC7QH, JO62QN, 170km
	DL1ATI	JO50QU	1	121	DK4KW, JO60LK, 121km
	DH0LS	JO50QU	1	121	DK4KW, JO60LK, 121km
	DF9AL	JO61EB	1	81	DK4KW, JO60LK, 81km
	DL1LTE/P	JO61EB	1	81	DK4KW, JO60LK, 81km
	24GHz:	DL4DTU	JO60TR	2	10
DH1DM		JO60UW	1	5	DL4DTU, JO60TR, 5km
DG2DWL		JO60TS	1	5	DL4DTU, JO60TR, 5km

## Stimmen zum Wettbewerb:

**Christian, DG0LCR:** Die Beteiligung war ja nicht so toll. Ich habe das nur an den laufenden Nummern von Euch im Süden gemerkt. Ich bin ja etwas ab vom "Schuß". Für mich ist dieser Sonntagvormittag doch mit einigem Aufwand verbunden. Mein "Berg" ist nicht gleich um die Ecke. Für 2m und 70cm habe ich noch andere Möglichkeiten, aber für die höheren Bänder bietet sich nur JO61ER an. Das ist eine befahrbare Abraumhalde bei Gräfenhainichen mit 150m über N.N. Leider wachsen auch dort immer mehr Bäume und größere Sträucher. Heute war endlich mal Portabelwetter. Hatte auch 3cm mit, aber ging nicht wie gewünscht. 73 aus Sachsen-Anhalt.

The participation was not that good. I just discovered that from the QSO numbers from the stations in the Dresden area as I am a bit off the center of activity. For me it is some effort to become qrv this sunday morning. My „mountain“ is quite some distance to travel. I have other possibilities for 2m and 70cm, but only JO61ER is usable for the upper bands. It is a drivable mining dump near Gräfenhainichen with 150m als. Unfortunately also there trees are more and more growing. Finally there was nice /p weather . I had 3cms with me as well, but it did not work as I wished. 73s from Saxony Anhalt.

**Zbynek, OK2PIN (OK2KJT):** wonderful weather this Sunday and great 24 QSO on 23 cm. I am also attaching 2 photos.

**Hans, DJ2DA:** Die Ausbreitungsbedingungen waren diesmal aus meiner Sicht halbwegs normal. Das schöne Wetter hat aber auch nicht zu mehr Beteiligung verholfen.

From my point of view, conditions were fairly normal this time. Unfortunately, the nice weather didn't help acitivity too much.

**Ralf, DK4KW:** Aufgrund des schönen Wetters hatte ich mich am Sonntag morgen kurzfristig entschlossen portabel vom Fichtelberg QRV zu werden. 23cm hab ich nicht mitgenommen , sicher ein Fehler.... Somit war ich nur auf 3 cm QRV. Trotz intensiver CQ-Rufe gelangen nicht mehr als 5 QSOs , viele Baken waren zu hören. Das Foto entstand am Sonntag gegen Mittag auf dem Fichtelberg , JO60LK 1214m ü NN.

Because of the nice weather I decided to become QRV from the Fichtelberg on short notice. I did not take 23cms with me which shure was a mistake. Thus I was only QRV on 3cm. Despite intensive CQ calls I did not manage to make more than 5 QSO's. Nevertheless I could hear a lot of beacons. The picture was made on sunday noon at the Fichtelberg, JO60LK, 1214m asl.

**Mirek, OK2UYZ:** It was very strong QSB during contest.

**Andreas, DF9AL:** Das es nicht mehr waren, schade, aber wenn die Defekthexe halt zuschlägt.....Ich denke, daß mein 3cm demnächst in den Testbetrieb geht, erst mal mit der Leistung von 200mW und testweise mit 85cm Offset.

Sorry that it wasn't more QSO's , but that's the way it is sometimes. I think that I can start testing my 3cms rig soon, I'll start with 200mW and a 85cms offset dish.

**Werner, DH7OT:** Mein Kommentar: Die Bedingungen waren sicherlich nicht schlecht. Negativ ist aber, dass alles nur über Verabredung Internet im Chat von ON4KST läuft.

Kein HAM-Spirit im Internet. Sieben Stationen wurden von mir mehrere Male angeschrieben und haben es nicht für notwendig erachtet, sich überhaupt zu melden.

Ich glaube, das ist für diese Contestausschreibung nicht förderlich! Derjenige der sich die Mühe macht, portabel qrv zu sein und kein Internet-Zugang besitzt, hat überhaupt keine Chance ein QSO zu fahren. Wer ruft noch in alle Richtungen CQ? Ich werde mir das noch 1-2mal ansehen und wenn es nicht besser wird, so werde ich nicht mehr qrv sein und meine Zeit besser nutzen.

My comment: the conditions were not bad for shure. But from my point of view it is bad that everything runs via skeds arranged in the ON4KST chat. There is no ham spirit in the internet. I tried to talk to seven stations there several times but they did not answer me.

I think that this is not good for the contest. Those who take the challenge to go out portable on a hill and do not have mobile internet access have no chances to make a qso. Who is still calling CQ in every direction? I will monitor this situation one or two times and if it does not get better I will not be QRV any more and save my time.

**Jens, DH0LS:** Ich kann bestätigen, daß es eine Menge Stationen im ON4KST-Chat gibt, die sich nicht melden. Falls es eine Mehrheit dafür gibt, den Contest ohne ON4KST-Chat zu fahren, könnte man das durchaus in die Ausschreibung mit aufnehmen, evtl. ein Problem, was zum nächsten DUR-Treffen besprochen werden kann.

I can confirm that there are a lot of stations at ON4KST who do not answer messages. If there is a majority to run the contest without ON4KST we could change the rules that way. Maybe this is something we can talk about in the next DUR meeting.

*(engl. translation by Jan, DL3JAN – mni tnx)*





*DK4KW/p – 10GHz-Station auf dem Fichtelberg*



*HA8V - Antennenfarm*



*OK2KJT – wonderful morning in JN99*

### Gesamtstand nach 4 Wettbewerben:

Call	Gesamtp	01/2009	02/2009	03/2009	04/2009	05/2009	06/2009
DL4DTU	9677	1270	1368	968	2544	3527	
OK2UYZ	8300	1456	839	1772	2108	2125	
HA8MV	6907	0	0	0	4228	2679	
OK2KJT	6035	349	0	720	0	4966	
DG2DWL	5488	1422	480	874	824	1888	
DH1DM	3955	1274	0	874	785	1022	
DJ2DA	3698	518	218	786	564	1612	
DL1ATI	2914	1049	0	891	0	974	
DH0LS	2794	1049	0	891	0	854	
DL3JAN	2311	0	0	0	2311	0	
DG0LCR	1868	0	0	0	822	1046	
DO1UKA	1379	223	477	0	432	247	
DH7OT	962	0	0	0	108	854	
DL1SUN	640	0	640	0	0	0	
DF1OI	625	0	625	0	0	0	
DG3DXL	552	111	32	160	249	0	
DM2AFN	503	105	398	0	0	0	
DL8WQQ	480	480	0	0	0	0	
DL3LRM	480	480	0	0	0	0	
DK4KW	472	0	0	0	0	472	
DJ7AL	251	76	33	53	89	0	
DM1USL	209	0	209	0	0	0	
DF4AE	110	110	0	0	0	0	
DF9AL	81	0	0	0	0	81	
DL1LTE	81	0	0	0	0	81	
SP6BTV-sk	76	52	0	0	24	0	
DL2DRD	65	0	65	0	0	0	
SQ6OXL	64	52	0	0	12	0	
SP6RYL	64	52	0	0	12	0	
SQ6OXJ	52	52	0	0	0	0	





*OK2KJT – UHF-station*

**Nächster Aktivitätscontest: 21. Juni 2009**